

Repliegue de AQA en Andalucía: pierde otra concesión en Málaga

Patricia López

23 mar 2017 - 04:58

Nuevo paso atrás de AQA en Andalucía. Tras perder la gestión del Centro Deportivo Trinidad (Málaga) el pasado verano, el operador de gimnasios bajo régimen concesional dejará de explotar la instalación de El Torcal, ubicada también en la ciudad de la Costa del Sol. El Ayuntamiento ya ha rescindido el contrato de gestión para iniciar la licitación del centro por un periodo de quince años, a la que la compañía gallega planea acudir igualmente.

"Hay intención de continuar, pero todo va a depender del canon anual que exija el Ayuntamiento y de que se den las condiciones para mantener la viabilidad del proyecto", explica a *Palco23* un portavoz de la cadena gallega. Cabe recordar que fue la propia AQA la que solicitó la rescisión del contrato el pasado verano, pero no fue hasta diciembre cuando el consistorio y la cadena resolvieron de mutuo acuerdo la conclusión de la concesión.

Según el gobierno municipal, se ha llegado a un acuerdo con la compañía para que siga explotando el centro deportivo con el fin "garantizar la continuidad de los servicios sin que se cierren las instalaciones" hasta que se adjudique su gestión a otra cadena en "un corto plazo". El gimnasio cuenta con sala de *fitness* de 400 metros cuadrados, espacio para actividades dirigidas, zona de entrenamiento funcional, dos piscinas, pista de baloncesto, cancha polideportiva exterior y tres pistas de pádel.

Los motivos por los que la cadena dejará de dirigir el club son los problemas que ha tenido para asegurar su viabilidad económica. "Ya no nos convenía seguir operando en las mismas condiciones porque no nos era rentable. El incremento del IVA del 8% al 21%, la derivada caída del volumen de clientes y el aumento de la competencia han provocado que las circunstancias cambien", admiten desde la empresa, que logró la concesión del centro en 2009 y hasta 2025.

Es una situación que ya vivieron con el club de Trinidad, cuyos números rojos la llevaron a presentar un expediente de regulación de empleo (ERE). Para recuperar la concesión, más adelante propuso 627.000 euros de inversión y 150.000 euros de canon anual, pero Forus ganó el concurso al ofrecer 3,5 millones de euros.

PALCO23

La pérdida de estas dos instalaciones en Málaga en el último año ha provocado la salida de entidad en Andalucía. A día de hoy, la antigua Gaia gestiona siete centros en España, cuatro de ellos ubicados en Galicia, su principal área de influencia, además de dos en la Comunidad Valenciana y otro en Madrid.